

お母さんへ

今まで育ててくれてありがとう。私は今年で十九歳をまだえることが  
できました。去年、私はすこ家に引きこもっていました。自分の中では  
色々なことがありて考えたり、戦っていたけれど、親からすれば「すこ  
不安だ」と思うし、何を考えているかわからなかったと思う。

変わりたいと困っていただけれど思っていろだけでなかなか新しい  
一步がふみ出せませんでした。そんな中、とても運が良く、素敵な  
職場に迷り会うことができ、新しく人生をふみ出すきっかけが  
できました。初めての一人暮らしをして、勉強をして、働いて。  
今まで引きこもっていた私に二の大好きな一步をふみ出すことをやる  
してくれ、応援をしてくれて本当にありがとうございます。お母さんが応援  
して、私の背中を押してくれたので私は今モー人の保育士として、  
社会人として生きていっています。今だに、これまでよかっただのかな  
と過去を振り返る時もあります。ですが、今生きていて楽しんでいます。  
いろいろ人と出会い、いろいろな経験をすることができるます。  
私は私を変えるために毎日子ども達や先生方と成長をし、  
頑張ることができてします。

また年末実家に帰るから、その時にいろいろ話すね。家族といら  
れる時間が一番幸せ。こそがしいかも知れないけれどみんなで出かけ  
たりしたいな。いつもありがとうございます。